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С ПРАЗДНИКОМ, ДОРОГИЕ ЖЕНЩИНЫ!

ДАРИТЕ ЖЕНЩИНАМ ЛЮБОВЬ, ДАРИТЕ ЖЕНЩИНАМ УДАЧУ...

Всё начиналось 8 марта 1908 года. По призыву социал-де-
мократической женской организации Нью-Йорка более пят-
надцати тысяч женщин прошли по городу, требуя сокращения 
рабочего дня, равной оплаты за равный труд с мужчинами и 
предоставления женщинам избирательного права. На следу-
ющий год Социалистическая партия Америки объявила по-
следнее воскресенье последнего зимнего месяца, февраля, 
общенациональным женским днём, и демонстрации прошли 
по всей стране.

Ещё через год, в 1910-м, в Копенгагене, где проходила II Меж-
дународная конференция женщин-социалисток, по предложе-
нию немецкой революционерки Клары Цеткин этот день был 
объявлен Международным днём борьбы женщин всего мира 
за равные с мужчинами политические и экономические права.

Сама дата сместилась, перейдя с зимы на весну: 19 марта 
1911 года стало единым днём демонстраций женщин Герма-
нии, Австрии, Дании и Швейцарии, организованных по призы-
ву Социал-демократической партии Германии. На следующий 
год женский день отмечался в тех же странах 12 мая, а в 1913 
году к ним присоединились женщины Франции, России, Чехии, 
Венгрии, Голландии.

В предвоенную весну 1914 года дата проведения Между-
народного женского дня стабилизировалась: в большинстве 
стран его стали отмечать 8 марта.

Россия преодолевала расхождение в летосчислении с Запа-
дом в два этапа. Великий реформатор Пётр I «перевёл» Россию 
из 7208 года в 1700-й, но не смог перевести из юлианского в 
григорианский календарь, поэтому время в России «отстава-
ло» до большевистских реформ 1918 года, когда после 31 ян-
варя наступило сразу 14 февраля. Именно поэтому револю-
ция, которая началась 7 ноября 1917 года, вошла в историю 
как Октябрьская, а та, что началась 8 марта 1917-го, именует-
ся Февральской.

А началась она в Международный женский день, 8 Марта 
(23 февраля по старому стилю), когда текстильщицы Торши-
ловской фабрики в Петрограде объявили забастовку и выш-
ли на демонстрацию с требованиями хлеба для своих детей и 
равноправия для себя. А с хлебом положение было отчаянным: 

даже полиция откровенно докладывала, что «за последние дни 
многие совершенно не могли получить хлеба». Женщин-работ-
ниц поддержали рабочие Выборгской и Петроградской сторон, 
Рождественского, Нарвского и Александр-Невского районов, 
крупнейших заводов, включая Путиловский. Всего забастовали 
128 тысяч человек. Колонны демонстрантов шли с лозунгами: 
«Долой войну!», «Долой самодержавие!», «Хлеба!», «Прибавку 
к пайку семьям солдат!».

Так, зародившись более века назад, расширялось и креп-
ло политическое движение женщин за свои права, и всегда в 
первых рядах борцов за права женщин были левые силы, со-
циалисты и коммунисты.

Годы Советской власти были воистину «золотым веком» 
для наших женщин. «Из тех законов, которые ставили жен-
щин в положение подчинённое, в Советской республике не 
осталось камня на камне!» — так заявил В. И. Ленин в 1919 
году на Московской общегородской беспартийной конфе-
ренции работниц.

В Советской Конституции было написано: «Женщине в СССР 
предоставляются равные права с мужчиной во всех областях 
хозяйственной, государственной, культурной и общественно-
политической жизни». А чтобы женщина могла реально вос-
пользоваться записанными правами, была создана сеть уч-
реждений, охраняющих материнство и детство, женские кон-
сультации и роддома, молочные кухни и ясли, детские сады и 
пионерские лагеря отдыха.

Российская Конституция тоже говорит о равных правах и 
возможностях для женщин, но зарплата женщин на 36% мень-
ше зарплаты мужчин, занимающихся той же деятельностью, 
три четверти безработных, состоящих на учёте на бирже тру-
да, – женщины, даже там, где женщины составляют 80% пер-
сонала, руководят мужчины.

Больше века прошло с тех пор, когда впервые был отмечен 
в России Международный женский день. И во втором сто-
летии этого дня в нашей стране снова становится не только 
праздником, но и днём борьбы за права женщин. И снова, как 
100 лет назад, левые движения и партии, прежде всего – ком-
мунисты, в авангарде борьбы.

СОВМЕСТНЫЙ ПЛЕНУМ 
ОБКОМА КПРФ И КРК 

Это первый в нынешнем году 
совместный пленум обкома 
КПРФ и контрольно-ревизионной 
комиссии областной 
парторганизации, на котором 
перед коммунистами региона 
были поставлены задачи 
накануне юбилея Великого 
Октября и в преддверии местных 
выборов 2017 и 2018 годов

РЕШАЕМ БИТУМНУЮ
ПРОБЛЕМУ

Почему администрация города 
Владимира упорно защищает 
реализацию экологически 
вредного проекта в деревне Рукав 

ВЫМИРАЮЩАЯ 
РОССИЯ

Владимирская область входит 
в число демографически небла-
гоприятных регионов страны, что 
во многом говорит о ситуации 
в целом по России

ЛУКАВСТВО ВИТРИННОГО 
ИЗОБИЛИЯ

Известный владимирский 
писатель и публицист Адольф 
БУРЕЕВ делится с читателями 
своими мыслями о сути показного 
благополучия нашего общества

ВЕРНУТЬ
НАГРАБЛЕННОЕ 

Жилищно-коммунальный 
монстр, появившийся благодаря 
антинародной политике властей 
всех уровней, продолжает 
выполнять государственный, 
по своей сути, заказ, 
направленный на дальнейшее 
обнищание россиян

КОММУНИСТЫ
ПРАЗДНУЮТ ДЕНЬ

СОВЕТСКОЙ АРМИИ
Фоторепортаж о том, как 
коммунисты области отмечали 
День рождения Советской Армии 
и Военно-морского флота, и 
о значении советских праздников 
для людей, до сих пор считающих 
своей Родиной СССР
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ПЛЕНУМ ВЛАДИМИРСКОГО ОБКОМА КПРФ И КРК

МИЛЫЕ, ЛЮБИМЫЕ НАШИ ЖЕНЩИНЫ!
МАТЕРИ И СЁСТРЫ, ЖЁНЫ И ДОЧЕРИ!

Примите мои самые искренние поздравления с прекрасным праздником, 
Международным женским днём! Он родился в борьбе за равноправие женщин, за мир и 
свободу, за лучшие идеалы. Советская страна сделала много для воплощения вековой 
мечты. Ведь она открыла для своих дочерей столько дорог в жизни: в образование и 
науку, в литературу и искусство, на производство и руководящие посты, за штурвалы 
самолётов и в кабины космических кораблей.

Символично, что этот праздник отворяет Весну, которая приходит вопреки суровым 
морозам и злым метелям. 

У Весны лицо женское. И каждая из вас по-своему похожа на неё – ласковым теплом, 
особой красотой, лучисто-ярким взором.

Желаю вам доброго здоровья и семейного уюта, радостных вестей и жизненных 
побед! 

Вслед за замечательным русским поэтом Валерием Брюсовым я хочу повторить:
Ты – женщина, и этим ты права.
От века убрана короной звёздной,
Ты – в наших безднах образ божества!
Мы для тебя влечём ярем железный,
Тебе мы служим, тверди гор дробя,
И молимся – от века – на тебя!

Геннадий ЗЮГАНОВ, 
председатель ЦК КПРФ.

МИЛЫЕ
МАТЕРИ

Примит
Междунаро
свободу, за
мечты. Вед
науку, в ли
самолётов 

Символи
морозам и 

У Весны
особой кра

Желаю 
побед! 

Вслед за
Ты – жен
От века 
Ты – в на
Мы для
Тебе мы
И молим

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ ПЕРВОГО 
СЕКРЕТАРЯ ОБКОМА КПРФ 

А. В. БОБРОВА
А. В. Бобров ознакомил при-

сутствовавших с оценкой партии 
нынешней социально-экономи-
ческой и политической ситуации 
в стране и с требованиями ЦК 
КПРФ к работе всех партийных 
организаций в юбилейный год 
Великой Октябрьской социа-
листической революции.

Советский народ лишь бла-
годаря самоотверженному труду 
и вере в справедливость сумел 
построить великое государство, 
одержать Победу, прорвать-
ся в космос, создать ракетно-
ядерный паритет. И как только 
эти высшие идеалы были пре-
даны горбачевыми, яковлевы-
ми, шеварднадзе, ельциными, 
так всё и посыпалось. И вот уже 
25 лет наша страна кувыркается, 
встроившись в хвост американ-
скому либерализму.

Нарастает раскол общества. 
Один процент населения стра-
ны захватил около 80% народ-
ной собственности. Социальная 
несправедливость доведена до 
крайней черты. Сложные вре-
мена переживает крестьянство. 
Число крупных коллективных хо-
зяйств уменьшилось в разы.

Ближайшие годы станут пе-
риодом, когда потребность в 
смене курса будет всё острее. 
Крайне важно, чтобы выход из 
затяжного кризиса был мирным 
и демократичным. Подчинить 
этой задаче следует и все из-
бирательные кампании: от вы-
боров муниципального уровня 
до избрания президента страны.

Очередные выборы не будут 
лёгкими. Власть снова займёт-
ся административной принуди-
ловкой, тотальной «промывкой 
мозгов», безграничным попу-
лизмом и отвлечением внима-
ния граждан от внутренних про-
блем. Противостоять этим мето-
дам и предложить стране новый 
курс не смогут ни политические 
приспособленцы и шарлатаны, 
ни либеральные кликуши, ни за-
океанские ставленники. Сделать 
это может только широкое объе-
динение народно-патриотичес-
ких сил России.

Далее А. В. Бобров перечис-
лил основные задачи областной 
парторганизации на ближайшее 
время. Во-первых, программа 
партии «Десять шагов к до-
стойной жизни» должна стать 
стержнем нашей работы. Сле-
дует активизировать её разъяс-
нение во всех формах агитаци-
онно-пропагандистской работы: 
на научно-практических конфе-
ренциях, занятиях в системе 
партийной учебы, в выступлени-
ях на митингах и пикетах, в спе-
циальных публикациях в газете 
«За правое дело» и, конечно, 
в ходе предвыборной кампании 
в сентябре 2017 года, во время 
которой будет произведено за-
мещение около 200 депутатов 
муниципальных образований 
различного уровня.

Во-вторых, следует обе-
спечить широкое обсуждение 
возможных кандидатур на де-
путатские места в первичных 
парторганизациях, привлекая 
к этой работе наших друзей и 
союзников. Необходимо иметь 
в виду, что на будущий год мы 
с вами должны подготовить 38 
кандидатов в депутаты област-
ного Законодательного Собра-
ния и достойную кандидатуру 
на должность губернатора. И в 
этой связи мы рассчитываем на 
активизацию деятельности об-
ластного общественного дви-
жения «Справедливость и на-
родовластие».

В-третьих, следует усилить 
работу парторганизаций всех 
уровней, направленную на при-
ём в ряды КПРФ новых людей. 
Они нужны нам и при рассмотре-
нии возможных кандидатур в де-

путаты, и во время избиратель-
ной кампании, и в период самих 
выборов для работы в участко-
вых и территориальных избира-
тельных комиссиях. В нынешнем 
юбилейном году мы обязаны 
увеличить приём в члены КПРФ 
минимум в полтора раза. 

В завершение своего высту-
пления А. В. Бобров поставил 
перед партийным активом зада-
чу обновления и омоложения со-
става обкома КПРФ к 2018 году 
– году выборов в региональное 
Законодательное Собрание и гу-
бернатора области.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ ДЕПУТАТА 
ОБЛАСТНОГО ЗС (ФРАКЦИЯ 
КПРФ) Л. Н. ЕМЕЛЬЯНОВОЙ

Л. Н. Емельянова также осо-
бое внимание уделила пред-
стоящим избирательным кам-
паниям в области, подтвер-
див готовность работы на вы-
борах в Гороховецком, Гусь-
Хрустальном и Судогодском 
районах, т. е. в тех территориях, 
где она ближе всего ознакоми-
лась с местной проблематикой 
на прошедших выборах в Госду-
му, на которых она выступала в 
качестве кандидата от КПРФ. 
При необходимости, заметила 
Лариса Николаевна, она гото-
ва оказывать помощь и другим 
территориям.

Нам пытаются уже сейчас 
ставить палки в колёса. Напри-
мер, недавно в очередной раз 
запретили проведение митинга 
на Театральной площади во Вла-
димире, касающегося беспре-
дела в ЖКХ, по явно надуманной 
причине. Мы обошли этот запрет 
и всё равно провели массовое 

мероприятие в обозначенном 
месте, но уже не в форме ми-
тинга, а как встречу с депутата-
ми. Такой конкретный разговор 
дал не меньший результат, чем 
громкий митинг.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
СЕКРЕТАРЯ ОБКОМА КПРФ 

А. А. ЛЕБЕДЕВА
А. А. Лебедев отметил, что га-

зета «За правое дело», редак-
тором которой он является, уже 
на протяжении полугода печа-
тает материалы, посвящённые 
100-летнему юбилею Вели-
кого Октября. Однако слабость 
нашей позиции заключается в 
некоторой инертности, прояв-
ляемой секретарями местных 
отделений, с большим трудом 
идущими навстречу редакции в 
вопросах подачи информации о 
проводимой у них работе в этом 
направлении. А ведь в публика-
ции материалов с мест нуждает-
ся не столько редакция, сколь-
ко сами городские и районные 
парт организации.

Далее Анатолий Алексеевич 
обозначил одно из ближайших 
важных идеологических собы-
тий, в котором должен принять 
участие весь партийный актив 
области – конференцию, по-
свящённую вековому юбилею 
революции. Для участия в ней 
приглашены ведущие партий-
ные идеологи современной 
России, а также учёные и обще-
ственные деятели Владимир-
ской области.

Следует больше внимания 
уделять работе с общественны-
ми организациями левой ориен-
тации: РУСО, «Русский лад», 
«Дети войны», городским и 
областным советом ветера-
нов. Большой результативно-
сти мы ждём от общественного 
движения «Справедливость и 
народовлас тие».

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
СЕКРЕТАРЯ ОБКОМА КПРФ 

С. К. ПЮТЦЕПА
С. К. Пютцеп довёл до сведе-

ния присутствовавших информа-
цию о том, что во Владимирской 
области зарегистрирована об-
щественная организация «Союз 
рабочих» на основании решения 
одного из последних пленумов 
ЦК КПРФ. Наша задача – в бли-
жайшее время наполнить эту ор-
ганизацию конкретной работой. 
Мы определились, что в каждом 
местном отделении КПРФ дол-
жен быть избран секретарь, ку-
рирующий рабочее движение, а 
в городе или районе – открыто 
отделение областного «Союза 
рабочих». Партия будет гораздо 
сильнее вместе с таким боеви-
тым и действенным соратником. 

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КРК ГУСЬ-

ХРУСТАЛЬНОЙ МО КПРФ 
А. Г. ФЕДОТОВА

А. Г. Федотов обратил внима-
ние членов обкома на необходи-
мость разработки конкретных 
методических рекомендаций 
для ведения партактивом наибо-
лее действенной агитационно-
пропагандистской работы с на-
селением в год юбилея Великой 
Октябрьской социалистичес кой 
революции.

24 февраля состоялся совместный пленум Владимирского областного комитета КПРФ и об-
ластной Контрольно-ревизионной комиссии. На пленуме присутствовал член ЦК КПРФ, депу-
тат Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации О. А. ЛЕБЕДЕВ 
(фракция КПРФ). С докладом «Задачи Владимирского регионального отделения КПРФ, вы-
текающие из Обращения ЦК КПРФ «К гражданам России» выступил первый секретарь обкома 
КПРФ А. В. БОБРОВ.

Генна



И, конечно, следует напол-
нить их фактическим материа-
лом, который поможет вести 
дискуссии.

Партии нужен прирост сто-
ронников и пополнение своих 
рядов новыми членами КПРФ. 
Для реализации этой цели счи-
таю уместным практиковать 
приглашение на подобные этому 
пленумы и другие внутрипартий-
ные мероприятия беспартийных 
людей, позитивно воспринима-
ющих идеи КПРФ.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
ЧЛЕНА ОБКОМА КПРФ 

Д. С. ЛИСИЦЫНА 
(г. АЛЕКСАНДРОВ)

Д. С. Лисицын задался во-
просом снижения авторитета 
КПРФ у населения вообще и в 
том числе у молодой его части. 
Одна из причин кроется в опре-
делённой неосуществимости, 
в общем-то, красивых и пра-
вильных наших партийных про-
грамм. Нельзя совмещать во-
едино омоложение партийных 
рядов и мягкие перемены, ха-
рактерные для людей пожилого 
возраста. Для молодёжи во все 
времена был и остаётся харак-
терным революционный, бун-
тарский дух преобразований. 
Выступавший призвал аудито-
рию к решительным переменам 
в методике борьбы за социаль-
ную справедливость.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДВИЖЕНИЯ 

«СПРАВЕДЛИВОСТЬ 
И НАРОДОВЛАСТИЕ» 

А. М. СИНЯГИНА
А. М. Синягин сказал о том, 

что вместе с лидером движения 
«Справедливость и народов-
ластие» Н. В. Виноградовым 
мы намерены менять методику 
работы общественного движе-
ния с учётом реальных изме-
нений общественно-политиче-
ского расклада в регионе, про-
изошедших после назначения 
губернатором С. Ю. Орловой. 
В частности, многие организа-
ции, ещё недавно считавшиеся 
союзниками КПРФ, в настоя-
щее время с опаской смотрят 
в нашу сторону. В этой связи 
надо привести в порядок наши 
ряды, учитывая острую необхо-
димость в сохранении и в даль-
нейшем развитии такого наше-
го движения.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ ДЕПУТАТА 
ГОСДУМЫ РФ (ФРАКЦИЯ 

КПРФ) О. А. ЛЕБЕДЕВА
О. А. Лебедев избран депу-

татом Государственной Думы 
Российской Федерации седь-
мого созыва (фракция КПРФ) по 
партийным спискам от Влади-
мирской, Рязанской и Тульской 
областей. В настоящее время 
он является первым секрета-
рём Тульского обкома КПРФ, 
членом ЦК партии, входит в со-
став аграрного комитета ГД и 
возглавляет в нём подкомитет 
по агроэкологии.

Своё выступление наш депу-
тат начал с того, что ознакомил 
присутствовавших с основными 
направлениями своей законот-
ворческой и практической ра-
боты в Госдуме в предыдущем и 
нынешнем созыве в сфере эко-
логии. Это прежде всего охрана 
лесного хозяйства, борьба с за-
грязнениями от нефтеразрабо-
ток, защита животного мира, по-
мощь в развитии отдельных от-
раслей сельского хозяйства – в 
частности пчеловодства.

Далее Олег Александрович 
отметил некоторые особенности 
прошедшей избирательной кам-
пании по выборам в депутаты Го-
сударственной Думы РФ. По его 
мнению, выборы в наших трёх об-
ластях изобиловали различного 
рода фальсификациями со сто-
роны «партии власти» и активным 
использованием ею администра-
тивного ресурса. Против канди-
датов от КПРФ был запущен меха-
низм лжи через все средства мас-
совой информации. Особенно 
преуспели в этом коммерческие 
телевизионные каналы, входящие 
в холдинг «Национальная Медиа 
Группа», закрытая ныне передача 
«Момент истины» и др.

По ряду фактов клеветниче-
ского характера, выставленных 
ими во время предвыборной 
кампании, приходится судить-
ся. В частности, во Владими-
ре на уровне суда принято за-
ключение о неправомерности 
действий региональной теле-
компании ТВ-6 в отношении 
Л. Н. Емельяновой – кандидата 
в депутаты Госдумы по избира-
тельному округу № 79, за что 
руководство данного СМИ было 
оштрафовано.

Следственный комитет Рос-
сии продолжит расследование 
производства и последующего 
размещения во время избира-
тельной кампании в СМИ абсо-
лютно не соответствующих дей-
ствительности «постановочных» 
роликов, направленных на дис-
кредитацию кандидатов в депу-
таты от КПРФ.

В качестве примера цинич-
ного подхода к выполнению де-

путатских функций со стороны 
фракции «ЕР» в Госдуме Олег 
Александрович привёл пример 
очередного непрохождения про-
екта Закона «О детях войны», 
который снова подготовила 
КПРФ. Этот жизненно необходи-
мый закон «единороссы» не про-
пустили из-за того, что он, ви-
дите ли, социально несправед-
лив. По их мнению, надо опре-
делиться, кто из детей больше, 
а кто меньше голодал и страдал 
в годы Великой Отечественной 
войны. Их не волнует (а возмож-
но, это делается специально) тот 
факт, что с каждым годом детей 
войны становится всё меньше и 
меньше. Пока они разберутся, 
кто больше заслужен внимания 
со стороны государства на фе-
деральном уровне, этой катего-
рии россиян к тому моменту по-
просту может не быть вообще.

О. А. Лебедев рассказал так-
же о поручении к нему со сто-
роны ЦК КПРФ взять на особый 
контроль предстоящие в 2017 
и 2018 годах выборы во Влади-
мирской области и выразил го-
товность оказания активной по-
мощи в работе местных партор-
ганизаций в этот период.

В заключение перед чле-
нами обкома КПРФ и руко-
водителями КРК областной 
парторганизации ещё раз 
выступил первый секретарь 
А. В. Бобров. Он поблагода-
рил участников пленума за 
предложения, отметив, что 
многие из них будут обяза-
тельно учтены и приняты на 
вооружение. 

В частности, в ответ на 
предложение тов. Федото-
ва (г. Гусь-Хрустальный) Ана-
толий Владимирович пообе-
щал, что для партактива обя-
зательно будут подготовлены 
методические рекомендации, 
обогащённые фактическим 
материалом, что должно спо-
собствовать повышению эф-
фективности агитационно-
пропагандистской работы с 
населением. Скорее всего, в 
практику работы обкома КПРФ 
войдёт и регулярное пригла-
шение сторонников партии на 
пленумы и конференции.

Что касается выступления 
тов. Лисицына (г. Алексан-
дров), то для боевитости на-
ших рядов надо заниматься не 
столько лозунговой политикой, 
сколько реаль ным приёмом в 
партию новых людей из числа 
молодёжи. Резерв для этого 
есть и в Александрове, и в дру-
гих городах и районах области.

На этом работа с партак-
тивом не завершилась. В тот 
же день в обкоме состоялся 
семинар первых секретарей 
местных отделений КПРФ и 
совещание руководителей 
контрольно-ревизионных ко-
миссий городских и район-
ных парторганизаций. Участ-
ники семинара откровенно 
пообщались между собой по 
насущным проблемам пар-
тийного строительства, за-
давали конкретные вопросы 
и высказывали о наболевшем 
депутату Государственной 
Думы РФ Олегу Александро-
вичу ЛЕБЕДЕВУ.
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3 марта во Владимирском городском Дворце культуры со-
стоялась областная научно-практическая конференция на 
тему «Великий Октябрь и современное развитие общества».

Цель проведения конфе-
ренции – достижение научного 
подхода в осмыслении истори-
ческого значения Великой Ок-
тябрьской социалистической 
революции в истории России и 
всего человечества.

С  о с н о в н ы м  д о к л а д о м 
выступил доктор философ-
ских наук, политический обо-
зреватель газеты «Правда» 
В. В. Трушков. Виктор Васи-
льевич подчеркнул особую 
роль Великого Октября в по-
строении принципиально но-
вой социально-политической 
формации – Союза Советских 
Социалистических Республик. 
Только благодаря Октябрьской 
революции в нашей стране 
была заново создана эконо-
мика народного государства, 
достигнута победа в Великой 
Отечественной войне, сфор-
мирована новая общность со-
ветских людей, осуществлён 
принципиаль но иной цивили-
зационный прорыв.

Председатель региональ-
ного отделения РУСО (Россий-
ские учёные социалистичес кой 

ориентации) А. А. Лебедев убе-
дительно доказал аудитории 
историческую закономерность 
Великого Октября.

Председатель областного 
движения «Справедливость и 
народовластие» А. М. Синя-
гин подчеркнул определяющую 
роль компартии в решении со-
зидательных задач построения 
социалистического государства.

Доктор философских наук, 
профессор В. Н. Константинов 
поделился критикой современ-
ных фальсификаторов новей-
шей истории.

Второй секретарь обкома 
ЛКСМ Андрей Никольский рас-
сказал об актуальности ленин-
ской постановки задач перед 
Союзами молодёжи.

Кандидат исторических наук 
С. И. Лямин подчеркнул особое 
значение прогрессивной систе-
мы образования в СССР.

В завершение научно-прак-
тической конференции её 
участники единогласно приня-
ли «Обращение к гражданам 
Владимирской области».

Соб. инф.

На 90-м году жизни скончался почётный гражданин Владимир-
ской области, бывший второй секретарь обкома КПСС

ИГОЛКИН
Сергей Яковлевич.

15 лет С. Я. Иголкин руководил строительной отраслью Влади-
мирской области. За этот период объём подрядных работ вырос 
более чем на 30%, увеличился ввод жилья на 36%. При активном 
участии Сергея Яковлевича были построены и реконструированы 
самые известные предприятия нашей области – ВТЗ им. Жданова 
и химзавод, завод им. Орджоникидзе в г. Муроме, заводы особо 
чистого кварцевого стекла и стекловолокна в Гусь-Хрустальном 
и многие другие.

Светлая память о коммунисте и патриоте, о нашем старшем 
товарище и наставнике С. Я. Иголкине навсегда останется в серд-
цах коммунистов Владимирской области.

Мы выражаем искреннее соболезнование родным и близким 
Сергея Яковлевича Иголкина.

Владимирский обком КПРФ.

Напоминаем нашим читателям, что ваши письма 
в адрес депутата-коммуниста в Госдуме РФ 
О. А. ЛЕБЕДЕВА вы можете направлять в обком 
КПРФ (600000, г.  Владимир, ул. Большая 

Московская, д. 49-а) или приносить в районные и городские 
комитеты КПРФ по месту жительства. Группа помощников 
нашего депутата обязательно доведёт ваши пожелания до 
его сведения.



Всё это время жители деревни 
Рукав, что стоит в непосредствен-
ной близости к производственной 
площадке, а также микрорайонов 
Юрьевец и Энергетик города Вла-
димира пытались достучаться до 
властей: собирали подписи, писали 
петиции, обращались во все инстан-
ции, но «заводик» продолжал стро-
иться. А чиновники даже слушать 
граждан не хотели, всячески защи-
щая и выгораживая инвестора. До-
шло до того, что протестующим под 
надуманными предлогами стали за-
прещать митинги. Терпение влади-
мирцев иссякало.

Единственным, кто откликнулся 
на их зов о помощи, стал коммунист 
Олег ЛЕБЕДЕВ. 25 февраля после 
участия в пленуме обкома КПРФ он 
встретился с населением деревни. 
Олег Александрович в Госдуме пред-
ставляет в том числе Владимирскую 
область и возглавляет подкомитет 
по агроэкологии, так что ему про-
блемы экологии известны не пона-
слышке.

«Мной уже по вашему обраще-
нию направлены запросы в гене-
ральную прокуратуру. И я на созво-
не с заместителями генерального 
прокурора. Отслеживаю ход про-
верки, которую они проводят. И они 
обязаны её провести», – сообщил 
жителям коммунист.

Кроме того, Олег Александрович 
планирует поставить вопрос перед 
Роспотребнадзором и Росприрод-
надзором, а также поговорить на эту 
тему с владимирским губернатором. 

Население эти новости обрадо-
вали. Они поделились с народным 
избранником, что никому уже не ве-
рят. Власти их не слышат, постоянно 
обманывают и присылают им отпи-
ски. Сами же владимирцы от и до 
изучили законодательство, прямо 
указывают в обращениях, какие пун-
кты нарушены, но контролирующие 
органы почему-то эту информацию 
игнорируют.

«Мы никому не верим уже. В тече-
ние года отправлены письма во все 
инстанции и получены добросовест-
ные отписки. Ничего конкретного мы 
ни от кого не слышим. Всё какие-то 
уловки. И, самое главное, разреше-
ния на строительство нет», – заявили 
на встрече местные жители.

Между тем «битумный заводик» 
продолжает строиться ускоренными 
темпами. Даже в праздничные дни 
там ведутся работы. На территории 

предприятия уже поставили ёмкости 
под производство, соорудили элек-
троподстанцию, реконструировали 
здание завода. И хотя разрешённый 
уровень опасности объекта снизили с 
самого высшего до третьего из пяти 
возможных, всё равно вокруг такого 
производства ничего не должно быть 
в районе 300 метров, а расстояние до 
ближайших домов – в два раза мень-
ше. Кроме того, рядом располагаются 
родники и водоёмы, из которых жите-
ли берут воду. А из-за розы ветров под 
угрозой загрязнения окажется и тер-
ритория Владимира, на которой про-
живают более 10 000 человек.

Сейчас противостояние жите-
лей с властью напоминает холодную 
вой ну. От безысходности некоторые 
протестующие уже задумываются, 
не выйти ли на пролегающую непо-
далёку федеральную трассу. Может, 
тогда на них обратят внимание. 

Алексей ПРАВДИН.

ОТ РЕДАКЦИИ
Пока данный материал готовился 

к печати, к нам пришла информация, 
что администрация проигнорирова-
ла мнение селян и дала разрешение 
на продолжение строительства би-
тумного заводика. Такое впечатле-
ние, что кто-то из руководства сити 
персонально заинтересован.
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Соглашение о выплате долгов 
за газ губернатор Светлана Орлова 
подписала с руководством госкор-
порации в марте прошлого года, а в 
мае-июне 2016-го договору придали 
статус областного закона (№ 72-ОЗ 
от 6 июня 2016 года). По документу к 
началу 2017 года задолженность те-
плоснабжающих организаций реги-
она (ТСО) за голубое топливо долж-
на была снизиться до 1,066 млрд ру-
блей, однако же на 1 января она со-
ставила 1,294 млрд, т. е. почти на 230 
млн рублей больше положенного.

Произошло это из-за семи му-
ниципальных образований области: 
Муромский и Вязниковский районы 
недоплатили за газ 30 и 500 тысяч 
рублей соответственно, Киржачский 
– 3 млн, Гусь-Хрустальный – 9 млн, 
ковровское УМП ЖКХ «Плёс» – ещё 
10 млн, а Кольчугинский район – 29 
млн. Однако самый большой долг – 
в 249 млн – у коммунальных пред-
приятий Александровского района. 
При этом просрочка могла быть ещё 
больше, однако ТСО в других горо-
дах и районах погасили задолжен-
ность сверх графика.

В чём же причина, что Алексан-
дровский район так подвел регион 

и поставил под вопрос газификацию 
Владимирщины? А причина в том, 
что несколько лет назад местные 
власти отдали коммунальную сферу 
частной компании «АКС». «Алексан-
дровские коммунальные системы» 
управляли настолько «эффективно», 
что к сентябрю прошлого года долг 
предприятия только перед «Газпром 
Межрегионгаз Владимир» составлял 
139 млн рублей. В результате сегод-
ня фирма проходит через процедуру 
банкротства, а выплата её доли за-
долженности за голубое топливо – 
под большим вопросом. 

В то же время в администрации 
региона открещиваются от долгов 
«АКС», заявляя, что к договору с «Газ-
промом» они отношения не имеют. 
Так, директор департамента ЖКХ 
Глеб Серёгин назвал ситуацию «спо-
ром двух хозяйствующих субъектов», 
который находится вне полномочий 
«белого дома» и не должен повлиять 
на программу газификации.

«Работа у нас идёт, и сбоев и 
опасений, что что-то не будет вы-
полнено, нет. Нормально работа 
продолжается, несмотря на все эти 
истории, и в первую очередь бла-
годаря тому, что график в целом 

выполнен и даже перевыполнен», 
– заявил чиновник.

По мнению Серёгина, власть мо-
жет отвечать только за муниципаль-
ные компании, а частные структуры 
– сами по себе. Тогда непонятно, по-
чему обладминистрация так упорно 
отдает коммунальную сферу концес-
сионерам. На сегодняшний день в 
регионе уже действуют 20 концесси-
онных соглашений, в этом году пла-
нируется заключить еще 5. Якобы 
частники вложат в коммунальное хо-
зяйство инвестиции, хотя при этом 
затраты они компенсируют через 
тариф. В своё время такие надежды 
возлагали и на «АКС», только теперь 
компания – почти банкрот, а её быв-
ший руководитель – Александр Гу-
дыма – сидит в колонии. Вот тебе и 
«эффективные менеджеры». Не луч-
ше ли было, когда за коммуналку от-
вечало государство и предприятия, 
т. е. структуры более устойчивые и 
надёжные, чем частные конторки по 
типу «рога и копыта»?

Кстати, в этом году голубое то-
пливо должно прийти в 7500 домов 
и квартир в 18 населённых пунктах 
Владимирской области. Для это-
го проложат 200 км газопровода. 
Пока что «Газпром» не отказался от 
своих планов по газификации ре-
гиона, однако может их пересмо-
треть, если коммунальные дельцы 
продолжат срывать соглашение по 
выплате долгов за газ.

Евгений РАСТИНЬЯК.

ГАЗОВЫЙ ПРОВАЛ
Владимирская область по итогам 2016 года провалила договор 
с «Газпромом» по выплате долгов за голубое топливо. Об этом 
уже отчитались газовики, однако власти региона никак 
не хотят это признавать, говоря о «перевыполнении» графика 
погашения задолженности. Между тем программа газификации 
области оказалась под угрозой срыва – и всё из-за частных 
компаний, которые допустили в коммунальную сферу, накопили 
многомиллионные долги, обанкротились и ликвидировались.

Владимирский обком и Судогодский райком КПРФ 
тепло и сердечно поздравляют с 85-летием секретаря 
первичной партийной организации посёлка Передел

Марка Николаевича
БОГДАНОВА.

Дорогой Марк Николаевич! Спасибо Вам за то, что, 
несмотря на солидный возраст, Вы сохранили высо-
кую работоспособность, боевой коммунистический 
дух и стремление оставаться в первых рядах борцов 
за социальную справедливость.

Желаем Вам крепкого здоровья и благополучия!
Анатолий БОБРОВ, 

первый секретарь 
Владимирского обкома КПРФ.

Геннадий КУРЫШЕВ, 
первый секретарь 

Судогодского райкома КПРФ.

Во Владимире прошли общественные слушания, 
посвящённые строительству автоматизированного 
мусоросортировочного комплекса. Предприятие 
мощностью до 150 тысяч тонн твёрдых ком-
мунальных отходов в год собирается строить 
компания ООО «ЭкоТехноМенеджмент Владимир». 
Жители выступили однозначно против.

Одна из причин категорического несогласия на-
селения с новым проектом – расположение будуще-
го завода. Строить намерены в черте города, в районе 
Доброго, другие площадки не рассматриваются. Глав-
ный эколог области, директор департамента природо-
пользования Алексей Мигачёв на встрече сказал пря-
мо: если поставить предприятие за городом, платить 
за вывоз мусора придётся больше, а это невыгодно. 
Сейчас в Добром уже есть одна станция мусоросор-
тировки, но она занимается в основном офисными 
отходами. Строительство же завода на территории 
ТЭЦ, по мнению Мигачёва, могло бы решить пробле-
му с мусором от населения, а именно разгрузить Ма-
рьинский полигон, куда сейчас свозятся все отходы. 
Если построить завод в 600 метрах от Клязьмы, то вре-
да реке не будет. Да и от жилья, по мнению Мигачёва, 
удалённость достаточная.

О том же говорил и потенциальный инвестор. Олег 
Приймак, гендиректор российской группы компаний 
«ЭкоТехноМенеджмент», презентовал собравшимся 
проект будущего комплекса автоматической сорти-
ровки мусора. Подчеркнул: предприятие будет специ-
ализироваться именно на сортировке отходов, а не на 
сжигании. И продемонстрировал костромской опыт. 
Там такое же предприятие (тоже в черте города) уже 
введено в эксплуатацию. Отходы отбирают по хими-
ческому составу – полипропилены, полиэтилены, ПВХ, 
бумага и картон, стекло и так далее. Часть отходов 
прессуют и продают переработчикам, пластик пере-
рабатывают на гранулы и хлопья и тоже продают. Ор-
ганический мусор превращают в почвогрунт (рекульти-
вант), который впоследствии закупается для мусорных 
полигонов, чтобы пересыпать слои отходов. По всему 
выходило, что жителям сулят сплошные блага. Мол, и 
проект будет экологичный, и тарифы приемлемые – 
порядка 200 рублей за кубический метр.

Однако семьдесят человек, пришедших на слу-
шания, со спикерами не согласились. Люди интере-
совались, зачем во Владимире нужно ещё одно му-
соросортировочное предприятие, если уже семь лет 
существует УНР-17. Дружными аплодисментами было 
встречено выступление жителя Доброго, который за-
явил, что микрорайону вполне хватает выбросов как 
ТЭЦ, так и химзавода. Прозвучало, что промзону в 
районе теплоэлектроцентрали посчитали «незасе-
лённой» совершенно напрасно. Неподалёку нахо-
дятся общежития, жилые дома, объекты социальной 
сферы, а что касается розы ветров, то Доброе застро-
или уже после возведения ТЭЦ. Так что санитарные 
зоны, если и присутствуют на бумаге, на деле тако-
выми не являются.

Депутат фракции КПРФ Владимирского горсо-
вета Людмила БУНДИНА тоже встала на сторону 
жителей. Первым делом она спросила, как проходи-
ли слушания в Костроме. Получив ответ, что костро-
мичи с проектом мусорного завода в черте города 
согласились сразу, Людмила Александровна сильно 
усомнилась.

– Я вам не верю! – заявила она и предложила вы-
ехать в Кострому, чтобы своими глазами увидеть, как 
сегодня работает завод, и пообщаться с жителями.

Кроме того, было предложено связаться с орга-
нами власти и общественными организациями Ко-
стромы, чтобы сравнить обещанные инвестором и 
итоговые плановые показатели работы, а дальше уже 
решать, нужен ли подобный комплекс во Владимире. 
О результатах их выезда в Кострому мы расскажем в 
ближайших номерах газеты.

Василий ГРОМОВ.

ДЕНЬГИ ИЗ МУСОРА РЕШАЕМ БИТУМНУЮ ПРОБЛЕМУ
2017 год объявлен в России Годом экологии, однако 
владимирские власти, похоже, это не больно волнует. Ещё 
в прошлом году единороссовское большинство в горсовете 
по предложению городской администрации разрешило построить 
на окраине Владимира битумный завод. Депутатов и чиновников 
не испугало даже то, что в 150 метрах от будущего производства 
располагаются жилые и дачные дома. Размещение вредного 
предприятия на таком расстоянии от жителей запрещено законом, 
однако выкупивший по дешёвке городскую землю бизнесмен 
сразу же начал строить «заводик». Позже выяснилось, что 
и разрешения на строительство предпринимателю не выдавали.
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В рейтинге регионов Владимир-
ская область выглядит аутсайдером 
по рождаемости. Идея определить 
самые «плодовитые» и самые «неро-
жающие» регионы пришла в голову 
руководителю федерального про-
екта «Трезвая Россия», члену Обще-
ственной палаты РФ Султану Хамза-
еву не просто так. Пресс-служба ОП 
РФ приводит шокирующие данные. 
По состоянию на 1 января 2017 года 
население Российской Федерации 
достигло 146,84 млн человек. Про-
живая в самой большой стране в 
мире по территории, россияне из 
всего населения Земли составляют 
лишь 2%. В то время как на жителей 
Китая, например, приходится 19%, 
Индии – 18%, а США – 4%. Таким 
образом, вопрос о рывке в демогра-
фии превращается сегодня в важ-
нейший для Российской Федерации, 
а увеличение, защита и сбережение 
человеческого капитала становятся 
наиболее приоритетными направле-
ниями государственной политики на 
весь XXI век.

На уникальное сравнительное 
исследование у авторов ушло бо-
лее четырёх лет. Естественный 
прирост населения анализирова-
ли с 2013 года включительно. Были 
подключены Федеральная служба 
государственной статистики, фе-
деральный проект «Трезвая Россия» 
и экспертно-аналитический центр 
при Общественной палате РФ. По-
лученный в итоге рейтинг рождае-
мости стал первой практикой, когда 
в этом вопросе конкретизировали 
ситуацию в регионах. Анализ по-
казал, что только в половине субъ-
ектов наблюдается положительная 
динамика. Увы, как и в 90-е годы, в 
большинстве территорий сегодня 
есть реальная угроза повышенной 
смертности или демографичес-
кой ямы.

КАК СЧИТАЛИ
Данные «Национального рей-

тинга рождаемости в субъектах 
Российской Федерации-2017» 
приведены на основании открытых 
источников и ведомственной ста-
тистики. Итоговый балл складывал-
ся из пяти критериев: рождаемость, 
прирост населения, число детей на 
одну женщину, количество искус-
ственных прерываний беременно-
сти, уровень социального комфорта 
для рождаемости.

Натуральные значения каждого 
показателя были переведены в стан-
дартизированную форму – шкалу со 
значением от 1 до 10: «1» означает 
«очень плохо», а «10» – «очень хо-
рошо».

Итоговый «балл рейтинга рожда-
емости» складывался из результатов 
пяти базовых критериев и определял 
положение региона в таблице. Чем 
больше балл – тем благополучнее 
регион и тем выше занимаемое им 
место. Ранжирование регионов про-
изведено от самого благополучного 
(1-е место) к самому проблемному 
(85-е место).

ЧТО ПОЛУЧИЛОСЬ
В десятку лидеров по рождаемо-

сти вошли Тыва, Чечня, Ингушетия, 
Дагестан, Ненецкий автономный 
округ, Алтай, Ямал-Ненецкий авто-
номный округ, Тюменская область, 
Ханты-Мансийский автономный 
округ – Югра и Бурятия. Среди ре-
гионов с самыми низкими демогра-
фическими показателями – Ленин-
градская, Псковская, Магаданская, 

Смоленская, Орловская, Брянская, 
Волгоградская области, Мордовия, 
а также Тульская и Тамбовская об-
ласти. Лишь в четырёх регионах (5% 
от общего исследования) наблюда-
ется соотношение на одну женщину 
– трое детей: это Тыва, Чечня, Алтай 
и Ненецкий автономный округ. По 
двое детей рожают в 16 регионах 
(19%). В 65 субъектах РФ (76%) на 
одну женщину приходится всего по 
одному ребёнку.

ПОКАЗАТЕЛИ РЕГИОНА-33
По данным Общественной пала-

ты РФ, в рейтинге из 85 субъектов 
страны Владимирская область 
занимает 69-е место с конечным 
баллом 27,81. Итоги, мягко говоря, 
неутешительные. По показателям 
нас обошли все наши ближайшие со-
седи, кроме Ивановской области. У 
неё 70-е место и 27,61 балла – раз-
ница минимальна.

Несмотря на громкие заявления 
областной власти о действии все-
возможных социальных программ, 
направленных на поддержку семьи, 
материнства и детства, наш регион 
отнесён к 42 субъектам страны, где 
естественный прирост имеет отри-
цательное значение. То есть смерт-
ность превышает рождаемость.

Мы относимся к 65 субъектам 
Российской Федерации, где на одну 
женщину рождается всего один ре-
бёнок, и вторые в «десятке» регио-
нов с наибольшей естественной 
убылью населения.

Владимирстат в сравнительной 
характеристике демографической 
ситуации за январь-ноябрь 2016 
года приводит следующие данные. 
По сравнению с 2015 годом число 
родившихся уменьшилось на 2,5%, 
умерших – на 1,7%. Превышение 
числа умерших над числом родив-
шихся составляет 1,4 раза.

Из тысячи родившихся младен-
цев во Владимирской области по-
прежнему умирают шесть. Причём в 
структуре причин смерти малышей 
преобладают состояния, возника-
ющие в перинатальном периоде (от 
22 недель беременности, включая 
роды и первые семь дней жизни ре-
бёнка) и врождённые аномалии.

В последнее время региональ-
ная власть на всех уровнях пред-
принимает попытки успокоить него-
дующую общественность. Внезапно 
проснулся интерес прогубернатор-
ских средств массовой информации 
к медицинской тематике, посыпа-
лись рассказы «на всю владимир-
скую» об открытии ФАПов, о появле-
нии в области якобы суперквалифи-
цированных врачей, о консультациях 
профильных специалистов чуть ли 
не в прямом эфире. И всё для того, 
чтобы снизить социальную напря-
жённость.

Между тем ситуация лишь ухуд-
шается. На днях в социальных сетях 
было размещено письмо от пациен-
ток акушерского отделения патоло-
гии беременности № 2 акушерского 
корпуса ГБУЗ ВО «Областная клини-

ческая больница» г. Владимира. Они 
просят губернатора г-жу Орлову и 
главу департамента здравоохране-
ния г-на Кирюхина спасти от закры-
тия данное отделение. Отмечается, 
что это обращение к Кирюхину – по-
вторное, потому что предыдущее 
результатов не принесло. А ведь это 
единственное в области отделение, 
специализирующееся на работе с 
беременными женщинами с анам-
незом невынашивания и ведением 
беременностей после экстракорпо-
рального оплодотворения.

Видимо, почуяв очередной мас-
штабный скандал, пресс-секретарь 
департамента здравоохранения г-н 
Трохин поспешил в комментариях 
уведомить: «Акушерское отделение 
Областной клинической больницы 
при проведении ремонтных работ 
закрыто не будет. Прошу обще-
ственность успокоиться».

Однако вопрос ещё и в том, по-
чему с момента основания корпуса 
в нём не проводился даже космети-
ческий ремонт. В едва ли не самом 
важном для всей Владимирской об-
ласти здании протекает крыша, в 
ванных комнатах чёрная плесень, в 
деревянные окна всегда дует. Из-за 
сквозняков в палатах женщины мо-
ментально схватывают простуду, ко-
торая осложняют течение и без того 
сложной беременности.

Есть и откровенно глупые нова-
ции тех, кто этим роддомом руково-
дит. Например, в туалетах патологии 
начисто отсутствуют двери в кабин-
ках (скажите, вы смогли бы сходить 
в туалет на всеобщем обозрении?), 
плюс всем беременным запрещено 
пользоваться лифтом – якобы чтобы 
предотвратить ситуацию с прежде-

временными родами в замкнутом 
пространстве. При этом родильное 
отделение находится на втором эта-
же, а патология – на четвёртом, и 
женщины, которым разрешено гу-
лять и ходить в магазин за продук-
тами (а организм беременной часто 
требует разнообразной пищи, а не 
только больничной капусты и каши), 
вынуждены таскать пакеты с едой и 
сменной обувью по лестнице туда-
сюда – на четвёртый этаж и обрат-
но. Получается, по логике врачей, 
это безопасно, и угрозы выкидыша 
и ранних родов не несёт.

ПОДНЯТЬСЯ СО ДНА?
Составляя «Рейтинг рождаемос-

ти-2017», авторы ставили перед 
собой цель не только максималь-
но обрисовать ситуацию по каж-
дому региону, но и простимулиро-
вать власти (в первую очередь, ре-
гиональные) к более качественной 
и адресной работе по укреплению 
и совершенствованию человече-
ского капитала в рамках государ-
ственной демографической поли-
тики. Изменится ли положение дел 
во Владимирской области после 
того, как на всю страну нас выста-
вили аутсайдерами, – покажет вре-
мя. Сейчас же обидно одно: пока у 
нас во всех причастных кабинетах 
исправят ошибки, срок пройдёт не-
малый, а прирастёт за него Влади-
мирская область, выходит, только 
кладбищем.

Валентин ШУБИН.

ВЫМИРАЮЩАЯ РОССИЯ
Рождаемость – один из показателей национальной безопасности. 

Общественная палата РФ определила регионы с самым 
высоким и самым низким уровнем демографии. На днях был 

обнародован Национальный рейтинг рождаемости. По мнению его 
составителей, документ может существенно помочь региональным 

и федеральным властям в корректировке социальных программ.

ДЕМОГРАФИЧЕСКАЯ СИТУАЦИЯ
в нашем регионе в январе – ноябре 2015–2016 годов

2015 г. 2016 г.

Родившихся (человек) 14874 14501

Умерших 21275 20920

Естественная убыль 6401 6419

Регистрация браков 10009 8459

На 68-м году жизни скоропостижно скончался из-
вестный и уважаемый человек, полковник в отставке, 
настоящий коммунист и патриот Родины

СТЕЦЕНКО
Юрий Григорьевич.

Ему довелось участвовать в ликвидации послед-
ствий аварии на Чернобыльской атомной станции. 
Юрию Григорьевичу довелось быть заместителем гла-
вы в Коврове, возглавлять Ковровскую городскую из-
бирательную комиссию, проявляя при этом честность, 
принципиальность и высокую организованность. В 
последнее время особое внимание он уделял воен-
но-патриотической работе с подрастающим поколе-
нием, воспитанию будущих защитников Отечества.

Мы глубоко скорбим по поводу кончины Юрия Гри-
горьевича Стеценко и выражаем искренние соболез-
нования родным и близким покойного.

Владимирский обком КПРФ.

Несколько лет подряд я пытаюсь вести борьбу 
с мусорным беспределом в Коврове.

Это сложное и запутанное дело. И чем глубже 
копаешься в нём, тем сложнее оно становится. 

Приведу лишь один пример.
Так, неподалёку от реки Нерехты на окраине Ковро-

ва по адресу: улица Волго-Донская, дом 21-а, при по-
пустительстве, а возможно, и при непосредственном 
учас тии городских властей устроена несанкциониро-
ванная свалка хороших идей, твёрдых бытовых и про-
мышленных отходов и лишнего снега нынешнего, про-
шлого и предыдущего годов.

Если вы выйдете на этот замусоренный пустырь, то 
никакого дома там не найдёте при всём старании. Лишь 
одно разнокалиберное твёрдое и чуть помягче дерьмо. 
Вот уже которую зиму его прикрывают снегом. Называ-
ется это временным размещением снега. Временным 
не потому, что его потом вывозят куда-то дальше, а по-
тому, что после зимы каждый раз наступает весна, снег 
больше не задерживается на незаконном полигоне и 
согласно законам природы тает.

Талые воды, не спрашивая у властей разрешения, 
стекают сначала в пойму Нерехты, потом в саму Не-
рехту и через несколько сот метров в Клязьму – глав-
ную реку, можно сказать, артерию жизни региона № 33. 
Ока не считается, т. к. она проходит по внешней сторо-
не региона.

Чистота талых вод вызывает сомнение. Ведь перед 
тем, как тронуться в дорогу с мусорного полигона в чи-
стые (?) воды красавицы Клязьмы, они просачиваются 
через многослойные отходы жизнедеятельности Ков-
рова, захватывают мусорные ингредиенты и несут их в 
своём составе в долгий путь.

Что там у нас дальше по течению? Вязники? Прият-
ного вам чаепития с дружественным приветом от сосе-
дей из города воинской славы.

И ещё одно замечание. Вы, скорее всего, не догады-
ваетесь, почему у данного безобразия имеется конкрет-
ный почтовый адрес с указанием номера дома. Дело в 
том, что участок изначально был предназначен совсем 
под другое. Загляните в Интернете на публичную када-
стровую карту и отыщите на ней номер этого участка 
– 33:20:000000:21. Здесь должен быть возведён спор-
тивно-технический комплекс. Собственник загаженного 
куска земли и несуществующего на ней комплекса – му-
ниципалитет города Коврова. Именно он укатал хоро-
шую идею строительства важного социального соору-
жения под толстый слой мусора и временно присыпал 
сверху снежком. Чисто для эстетики.

Вот такой у нас бутерброд получается!
А в других городах региона разве лучше?

Дмитрий ЖАРАВИН,
город Ковров.

БУТЕРБРОД С ...

м году жизнии сскокороропопостс ижно ско
ажаемый человек, полковни

унист и патриот Ро
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ДЕТИ ИЗ ПРОБИРКИДЕТИ ИЗ ПРОБИРКИ
Раздутая в СМИ история появления на свет 
в результате искусственного оплодотворения 
двойняшек у пожилой примадонны российской 
эстрады и её весёлого спутника жизни побудили 
меня вернуться к теме экстракорпорального, 
т. е. внематочного оплодотворения (ЭКО). 
Востребованность сей процедуры возникла 
на Западе у многих женщин.

Они утратили способность к естественному зачатию 
в результате ранней и беспорядочной половой жизни, 
использования в добрачный период химической и гор-
мональной контрацепции, абортов. Европе сегодня 
стала угрожать демографическая катастрофа. Поэтому 
учёные и стали искать способы продолжения рода хотя 
бы для самосохранения своих народов.

Откровенный разврат породил проблему. Европу за-
хлестнула массовая аллергия (нарушение обмена ве-
ществ), рост онкологии, новых возбудителей инфекцион-
ных заболеваний (ВИЧ, СПИД). В ответ появились новые 
вакцины, способные, как выяснилось позднее, вызывать 
почти 100-процентную женскую стерильность. Теперь эти 
вакцины используются для снижения высокой рождае-
мости в странах «третьего мира»,таких, например, как 
Никарагуа, Мексика, Ирак и Россия в их числе.

Правительство Д. А. Медведева дало разрешение 
на применение этих «лечебных» средств в 2011 году. 
Рекомендовано «защищать от рака» девочек и женщин 
в детородном возрасте: 14-45 лет. Рак чаще всего воз-
никает у женщин после утраты того самого детород-
ного перио да. Ярославские педиатры установили, что 
банальные прививки молодым женщинам от гепатита 
В и С приводят к появлению у их новорожденных детей 
признаков энцефалита уже на первом году жизни. В 
связи с этим напомню читателям, что делать прививки 
детям до их совершеннолетия без согласия родителей 
медики не имеют права. Но это игнорируется почти по-
всеместно по инициативе «сверху».

Переломить тревожную тенденцию с вымиранием 
коренных народов России можно, предварительно взве-
сив все риски и достоинства современной медицинской 
науки и социальной политики. Формально именно к это-
му призывает нас новая доктрина демографической по-
литики, озвученная Президентом РФ ещё в 2013 году. 
Под её реализацию проводятся манипуляции по форси-
рованному внедрению искусственного оплодотворения 
(ЭКО). Такой кабинет в обстановке официальной пом-
пезности был открыт недавно и во Владимире.

Интересно бы узнать уже имеющийся опыт приме-
нения ЭКО в европейских странах. «Пионером» являет-
ся Англия. Там первая девочка из «пробирки» появилась 
уже в 1978 г. «Туманный Альбион» почему-то не спешит 
этого делать. Ничего не сообщается о состоянии здоро-
вья таких новорожденных, их умственном и физическом 
развитии, социальной адаптации к жизни в обществе, их 
способности создавать свои семьи. Всё это – великая 
тайна. Почему бы это? Акушер-гинеколог из московско-
го роддома № 70 так комментирует появление на свет 
новорожденных, зачатых ЭКО: «Для матери ЭКО – это не 
метод лечения. Проблемы с её здоровьем так и остают-
ся. Часто приходится делать искусственные роды. Чтобы 
избежать выкидышей, женщинам раньше срока делают 
кесарево сечение. Дети рождаются недоношенными. 
Многие случаи бесплодия нажиты самими женщинами, 
которые длительное время пользовались контрацепци-
ей и неоднократно делали аборты».

И только после рекомендации президента страны, 
прозревшего по этому вопросу, Минздрав запускает пи-
лотный проект «Школьная медицина» по внедрению в 
отдельных регионах практики здорового образа жизни, 
ежегодных медосмотров учеников, оправдавшей себя в 
годы советской власти. К сожалению, в перечне регио-
нов нет нашей Владимирской области. А пока энтузиа-
сты этой темы пытаются внедрить в школах т. н. «Днев-
ник здоровья». В нём предлагается самим подросткам 
искать у себя под мышкой и на лобке тёмные волосы в 
качестве признака начала полового созревания… И всё!

Настало время для мобилизации усилий власти, педа-
гогической, медицинской, гражданской общественности 
на создание условий для гармоничного физического, ду-
ховного и нравственного развития молодого поколения, 
которому предстоит вести страну в неизведанное будущее.

Борис АНЧУГИН,
кандидат медицинских наук.

ЛУКАВСТВО ВИТРИННОГО ИЗОБИЛИЯ

Как рефрен, много раз повто-
ряется:

– Раньше сплошной дефицит 
был! За колбасой в очередях стоя-
ли, импортных товаров было совсем 
не достать – только у спекулянтов. 
Зато сейчас в магазинах – чего толь-
ко хочешь!..

Тем участникам передачи, кото-
рые ностальгировали по недавнему 
прошлому, возразить было трудно: 
ведь действительно же в магазинах 
сейчас – сплошное изобилие. При-
чём в основном – столь желанного и 
труднодоступного когда-то импор-
та. Можно перепроверить: найти в 
продаже что-нибудь нашего произ-
водства, а не китайского или бело-
русского, весьма проблематично.

Казалось бы, только радоваться 
надо. Однако ведь не с ничего же всё 
больше и больше становится людей, 
недовольных тем, что творится сей-
час в стране. И ростом цен на про-
дукты (попробуй ту же настоящую 
колбасу: из мяса, а не соевый фаль-
сификат укупить!), и увеличением 
квартплаты, и возрастанием стои-
мости самых различных услуг… Это ж 
не парадокс, а позор: при витринном 
изобилии возрастает процент живу-
щих ниже черты бедности. Родители 
детей досыта накормить не могут!

 А разве не горе, что процветав-
шие некогда предприятия одно за 
другим гибнут?! Взять наши, влади-
мирские: Тракторный завод, «Точ-
маш», «Автоприбор»… Растёт без-
работица, о которой раньше (с 30-х 
годов прошлого века!) никто и не 
слыхивал. Зато процветают корруп-
ция и криминал, миллиардные дохо-
ды от растранжиривания природных 
ресурсов «хозяевами жизни» прожи-
гаются или переводятся за границу, 
в то время как простой народ по при-
зыву тех же теледеятелей вынужден 
с шапкой по кругу собирать деньги 
на операции несчастным больным 
детям…

Казалось бы: что тут разжёвывать 
– и так всё ясно! Однако меня удив-
ляет поразительная действенность 
довода насчёт улучшения жизни: 
«Теперь в магазинах всё есть!» Да, 
действительно, на витринах – изо-
билие. Но ведь, во-первых, не один 
лишь желудок служит мерилом че-
ловеческих интересов и качества 
жизни. А во-вторых, (диалекти-
ка!) именно повышенное внимание 
удовлетворению элементарных фи-
зиологических потребностей умело 
используется нынешними «либе-
рал-идеологами» для того, чтобы 
отвлекать людей от осознания дей-
ствительно главного в жизни.

 А ведь суть этого метода люди 
хорошо понимали ещё в глубокой 
древности! Так, в знаменитом ци-
кле о Синдбаде Мореходе есть эпи-
зод, когда он со своими спутника-
ми во время кораблекрушения по-
падает на остров, жители которого 
стали угощать пришельцев очень 
вкусной, но своеобразной пищей: 
от неё люди забывали о своих че-
ловеческих качествах и безропотно 
батрачили на щедрых хозяев. Лишь 
Синдбад, заметив это, питался од-
ними дикими фруктами, благодаря 
чему сохранил свои человеческие 
качества.

Очень резко выразился о либе-
ралах «желудочного уровня» поэт 
Валерий Брюсов:

«Довольство ваше – радость стада,
Нашедшего клочок травы.
Быть сытым – больше вам не надо.
Есть жвачка – и довольны вы!»

Давно это было сказано – а как же 
по-современному звучит! Особенно, 
к сожалению, в отношении значи-
тельной части нашей оболваненной 
телеящиком молодёжи. Ну, дескать, 
всё же у вас есть: жвачка, мобильни-
ки, дискотеки, пиво десятков сортов, 
даже наркотики – так чего ж вам ещё 
нужно? Живите в своё удовольствие 
и не мешайте жить в своё удоволь-
ствие «хозяевам жизни»!

…Тут, повторюсь, всё – достаточ-
но ясно. Однако мне, кое-что пови-
давшему за свою долгую жизнь, есть 
повод сказать о «магазинном изоби-
лии» – в несколько ином плане. 

Три года – с декабря 1982-го по 
декабрь 1985-го – я служил совет-
ником по печати при политуправле-
нии вооружённых сил Народно-Де-
мократической Республики Йемен. 
Несмотря на нашу братскую помощь 
народу, освободившемуся от ан-
глийской колониальной зависимо-
сти и строившему новую жизнь по 
социалистическому образцу, страна 
ещё оставалась одной из беднейших 
в мире. За почти полтора века сво-
его там господства представители 
«цивилизованной нации» не создали 
ничего, кроме принадлежавших им 
хлопковых плантаций, где за горсть 
риса вкалывали полуголодные фел-
лахи, да крупнейшей военной базы, 
с помощью которой они пытались 
отстаивать свои интересы на Ближ-
нем Востоке.

Нищета и отсталость там были – 
поразительнейшие! С активистами, 
проводившими «уммию» (кампанию 
по ликвидации неграмотности – как 
у нас когда-то), мне довелось по-
бывать даже в племенах, живших на 
уровне каменного века. В качестве 
сувениров храню деревянные палоч-
ки, с помощью которых при мне до-
бывали огонь, глиняный кувшинчик, 
изготовленный без гончарного круга 
(его там ещё не знали), ракушки ка-
урии, использовавшиеся на южном 
побережье острова Сокотра в каче-
стве денег…

Но!.. Но при всём при этом в Аде-
не были магазины, равных которым 
по изобилию всякого рода товаров 
мне не удалось увидеть за почти 
шесть лет службы в процветавшей 
Чехословакии. Даже в Праге или в 
словно бы созданных специально 
для иностранных туристов Карло-
вых Варах!

Взять знаменитый аденский уни-
вермаг «Бикаджи». Достаточно ска-
зать, что в нём можно было купить не 
только наилучшие по тем временам 
магнитофоны, фотоаппараты и про-
чие чудеса техники, но и любые, са-
мые изысканные деликатесы: даже 
из – это в мусульманской-то стране! 
– из свинины. Только плати долла-
ры. Хотя и в бесчисленных дукянах 
(лавках) выбор товаров на местные 
динары был – удивительнейший! 
Модные тогда американские джин-
сы, японские кассетники, итальян-
ские золотые изделия, французская 

парфюмерия…Только что свининой 
не торговали! Сравнение с Чехосло-
вакией (не в её пользу!) на каждом 
шагу возникало…

– Как же так? – удивлялись мы. – 
Ведь беднейшая же страна. Здесь 
буквально ничего своего не произ-
водится и не выращивается. Даже из 
менее чем одного процента пригод-
ной для сельского хозяйства земли 
используется едва ли треть.

А вот так! «Стиль жизни» от англи-
чан остался. Для избранных – всё, 
что душе угодно! Различные ино-
странные специалисты, члены ко-
манд заходящих в Аден судов, тури-
сты покупают то, что в других местах 
из-за пошлин дороже стоит. А мест-
ное население… Те, кто на Ближнем 
Востоке большую политику делают, 
с местными жителями разве счита-
ются? Им бы лишь выгоду получить!

И ведь получали же! От заказов, 
финансируемых по линии ООН. От 
квот на ловлю рыбы, крабов и прочего 
в богатейшем районе Мирового оке-
ана – Аденском заливе. От использо-
вания стратегических преимуществ 
того региона… «Передовые», «циви-
лизованные» государства не стес-
нялись извлекать выгоду из бедной, 
отсталой страны! Якобы оказывая ей 
помощь: залежалым рисом, сомни-
тельными консервами, старым воен-
ным обмундированием. Знаменитую 
жвачку дарили «бедным детишкам».

Лишь один Советский Союз дей-
ствительно помогал развивать эко-
номику республики: построил ры-
боконсервный завод, электростан-
цию, судоремонтные мастерские… 
Кстати, после того как мы отверну-
лись от Йемена (стали лишь о себе 
заботиться: о ком именно – ясно!), 
практически всё созданное при на-
родной власти перешло в собствен-
ность иностранцев. Ничего не напо-
минает? А народ же стал жить… К 
тому ж там сейчас кровопролитная 
война полыхает…

…Хотя самые прозрачные ана-
логии с нашей действительностью 
и напрашиваются, но, думаю, рас-
толковывать что-то излишне: и так 
всё понятно.

А вот «извинительное» поясне-
ние всё-таки сделаю: слишком я, 
говоря о конкретной детали – изо-
билии в магазинах, «взял широко»: 
описанием общей картины жизни в 
беднейшей стране увлёкся. О нашей 
катящейся явно не в богатую сторо-
ну, что ли, невольно задумался?..

Поэтому исправляюсь и говорю 
совершенно конкретно – любителям 
суждения «жить стало лучше, потому 
что в магазинах всего полно»:

– Лучше, конечно, хотя, если 
судить по этому показателю, то до 
беднейшего-то Йемена нам ещё – 
топать да топать!..

Адольф БУРЕЕВ.

…На телеэкране – очередное умело срежиссированное телешоу. 
Казалось бы, и тема-то тревожная – рост цен на всё и вся, но общий 
настрой передачи – оптимистический: несмотря, мол, на все 
трудности, жить стало лучше.
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Болтают, что долги за газ поч-
ти погашены, а они растут. Частни-
ки, видите ли, не платят, а болтуны 
за частников не в ответе. Но отку-
да частникам взять лишние деньги? 
Болтуны треплются на каждом углу, 
что растёт благосостояние россий-
ских граждан, а на практике уровень 
жизни падает и падает. По рожда-
емости область скатилась в конец 
шестого десятка, зато по смертно-
сти выбилась в число лидеров среди 
регионов страны. Какое уж тут бла-
госостояние и уровень жизни: ниже 
плинтуса, как говорят в народе.

А болтуны не унимаются. Докла-
дывают, что инвесторы мифические 
появляются на различные проекты, а 
о том, что эти инвесторы тут же про-
падают – ни гу-гу! Про вынужденных 
инвесторов вообще помалкивают 
в тряпочку. Вице-спикер Законода-
тельного Собрания мадам Хохлова 
докладывала как-то прилюдно, что 
газифицировали наконец-то деревню 
Маслёнка в Меленковском районе. Но 
про то, что это сделано не усилиями 
администрации, а за деньги одного 
из жителей несчастной деревни, – ни 
слова. И про то, что этот самый житель 
три года добивается встречи с губер-
натором и никак не может добиться 
ни рандеву, ни возврата потраченных 
личных денег, – тоже молчок.

Наивный читатель подумает, де-
скать, пусть себе болтают. Однако 
пустословие порой стоит денег – и 
немалых.

Надо было, к примеру, читателю 
перед выборами пыль в глаза пу-
стить, власть поднатужилась и за-
ставила владимирских дорожников 
на полгода раньше пустить очеред-
ной участок Лыбедской магистра-
ли, которая до сих пор числится не-
доделанной и, соответственно, не 
принятой. Потому-то её то там про-
льёт, то здесь зальёт. Хронически 
аварийная она.

Не отстают от владимирских 
коллег строители липовых дорог из 
города Коврова. Полгода назад к 
приезду Путина сделали они новую 
дорогу, прослужившую, однако, со-
всем немного после отъезда прези-
дента восвояси. Провалилась она в 
минуты февральской оттепели, чуть 
не утащив в образовавшуюся про-
моину легковой автомобиль отече-
ственного производства.

А что будет с весенними дождя-
ми? Неужели путинскую дорогу, к 
счастью ковровчан, напрочь смоет?!

Но даже если и смоет, болтуны 
всегда красноречиво и на первый 
взгляд обоснованно оправдаются.

Берегитесь их красноречия!
Вы думаете, что это всё болтовня 

про болтунов? Отнюдь! На этот раз 
чистейшей воды правда. Вот неко-
торые доказательства.

Буквально на днях депутаты За-
конодательного Собрания пошли на 
беспрецедентный шаг и срочно ут-
вердили для губернатора Орловой 
десятого заместителя «по развитию 

информационного общества» (чи-
тай – по пропаганде). Руководитель 
фракции КПРФ в ЗС Анатолий Бо-
бров пытался выяснить, в каких це-
лях производятся такие изменения в 
структуре администрации и почему 
в такой спешке  и во внеочередном 
порядке, но внятного ответа со сто-
роны авторов инициативы не полу-
чил. Зато весьма откровенно и в пол-
ной мере красноречиво разъяснил 
ситуацию председатель комитета 
государственной и муниципальной 
службы Дмитрий Лызлов: «Развитие 
информационных технологий явля-
ется приоритетом в деятельности 
администрации области».

То есть приоритетом у нашей 
администрации являются не про-
блемы с развалившейся промыш-
ленностью, обнищавшим сельским 
хозяйством и бесконечным мошен-
ничеством в сфере ЖКХ, а именно 
развитие информационных техно-
логий. Значит, скорее всего, новый 
заместитель главы областной адми-
нистрации с порядковым номером 
«10» будет курировать и средства 
массовой информации. Показатель-
но, что администрация идёт на это 
в преддверии очередных выборов, 
которые для неё более важны, чем 
прошедшие госдумовские.

История учит, что тоталитарные 
системы, где одним из первых за-
мов является зам по пропаганде, 
плохо кончают.

Сергей ЯВНЮК.

***
Что правительству хорошо, то простому чело-

веку дорого.
***

В связи с недостатком у Абрамовича средств на покупку 
новой яхты правительство решило увеличить пенсионный 
возраст россиян до 90 лет, а сами пенсии больше никогда 
не индексировать и при необходимости даже урезать.

***
У нашего правительства есть хитрый план борь-

бы с коррупцией: надо, чтобы народ обнищал на-
столько, чтобы у него не осталось денег на взятки 
чиновникам.

***
– Вместо критики работы правительства – взяли бы 

да и сами попробовали.
– Хорошо, дайте попробовать.
– А вот это уже призыв к свержению власти.

***
– Над какими проектами работает сейчас наше 

правительство?
– Над ожиданием повышения цены на нефть.

***
Грабитель на тёмной улочке останавливает одино-

кого пешехода:
– А ну, отдавай свои деньги!
– Я не советую вам так поступать, я работаю на пра-

вительство!
– Ах так! Тогда отдавай мои деньги!

***
Правительству России уже давно пора продать 

долг Украины каким-нибудь отмороженным кол-
лекторам.

***
В связи со снижением доходов от выкачивания 

нефти правительство приняло креативное решение 
– выкачивать деньги непосредственно из карманов 
граждан.

***
– Папа, когда ты мне купишь велосипед?
– Когда усилиями взвешенной монетарной по-

литики правительства, основанной на государ-
ственнических позициях президента, стабилизиру-
ется валютный запас нашей богатой и необъятной 
родины, сынок!

***
В правительстве готовится закон о том, что дожив-

шие до пенсионного возраста граждане уже не могут 
считаться патриотами.

***
Почему когда правительство прикалывается 

над народом – это мудрая политика. А когда народ 
над правительством — это экстремизм?!

***
Если считать удачным опыт системы «Платон», взима-

ющей плату с грузовиков, то правительство должно при-
нять решение о внедрении системы «Сократ», которая по 
датчику случайных чисел выбирает и сокращает чиновни-
ков, и системы «АрЕстотель», которая по тому же принци-
пу будет высчитывать и арестовывать бюрократов.

***
Что-то я уже боюсь планов нашего правитель-

ства больше, чем войск НАТО!
***

Правительство призывает к импортозамещению. 
Недовольные российские граждане будут замещены 
довольными импортными.

***
Благодаря усилиям президента и правитель-

ства рубль стал еще доступнее для россиян. Те-
перь его можно приобрести всего за 1,6 цента!

БОЛТУНЫ
Так в народе называют тех, кто много говорит и 
чья энергия уходит на пустословие, не приводя 

ни к какому реальному результату. А ещё 
болтунами называют птичьи яйца без зародыша, 
не дающие потомства. Тоже пустота. Создаётся 

впечатление, что в значительной своей части 
областная администрация под руководством 
г-жи Орловой относится к тому же семейству 

– и в плане пустословия, и по конечным 
результатам деятельности.

При этом возникли две новые 
проблемы. Во-первых, некоторые 
ушлые бизнесмены зарегистри-
ровали новые компании, без тру-
да получили лицензии и принялись 
«окучивать» граждан, забирая себе 
дома. Во-вторых, поставив крест 
на старых фирмах, лишенные ли-
цензии управленцы прикарманили 
деньги жителей, которые накапли-
вались на счетах домов. В результа-
те владимирцы лишились десятков 
миллионов рублей, которые можно 
было направить на ремонт жилья и 
его обслуживание.

Над решением второй пробле-
мы общественники, депутаты и не-
равнодушные граждане бьются уже 
третий год, но пока безрезультатно. 
Федеральные власти до сих пор не 
прописали в законе механизм воз-
врата средств, а на местном уровне 
сделать это практически невозмож-
но. В очередной раз это подтверди-
лось на заседании комитета горсо-
вета по местному самоуправлению. 
На нём депутаты-коммунисты зада-
ли вопрос прокурору города Андрею 
Широких, что его ведомство делает, 
чтобы вернуть жителям их деньги. 
Ведь не должны люди быть обману-
тыми. Те, кто умыкнул миллион, три 
миллиона, комфортно себя чувству-

ют, смело ходят по городу, а люди 
возмущаются. В правовом государ-
стве все должны закон выполнять.

Прокурор подтвердил, что такая 
проблема действительно имеется. 
Вопросы есть, к примеру, к бизнес-
клану Зайцевых, некогда владев-
ших управляющими организация-
ми «ЖРЭП-4» и «ЖЭУ № 4». Андрей 
Широких поведал депутатам, что вот 
уже на протяжении года – с февра-
ля 2016-го – городской полицией 
ведётся доследственная проверка. 
Стражи правопорядка выясняют, 
действительно ли владимирские 
управляющие компании присвоили 
деньги граждан, а не пустили их, ска-
жем, на обслуживание «убыточных» 
домов (именно такое объяснение и 
дали МВД предприниматели). 

– Чтобы доказать присвоение, 
растрату этих денежных средств 
этими руководителями управля-
ющих компаний, нужно провести 
тщательную работу, в том числе се-
рьёзную экономическую экспертизу 
подлинников огромного количества 
документов, бухгалтерских, эконо-
мических, счетов, банковских. Эта 
работа ведётся, и мы скажем – здесь 
всё нормально или будет возбужде-
но уголовное дело по присвоению и 
растрате, – пояснил прокурор.

Сейчас, по словам Широких, на-
значено финансово-хозяйственное 
исследование. Работа осложняется 
огромным количеством бумаг, кото-
рые необходимо изучить (ведь управ-
ляющие компании обслуживали де-
сятки, а то и сотни домов), а также 
тем, что часть документов попросту 
пропали, а часть не дают банки.

– Не всё так просто, как кажется. 
Они обслуживали большое количе-
ство домов, 400 домов. Все деньги 
поступали на один-единственный 
счёт. Банки нам не дают выписки по 
счетам, куда ушли эти деньги. Очень 
большой объём документов надо 
было изъять, подрядные организа-
ции – их целые десятки. Некоторых 
документов нет. У подрядных орга-
низаций документы пропали. Но этот 
вопрос мы не оставляем без внима-
ния. Вы не думайте, что прокуратура 
области и города не работает, – об-
ратился к депутатам Широких.

Сколько ещё продлится проверка 
– месяц, год или несколько лет, ска-
зать никто не может. Обещать, что 
исчезнувшие деньги вернут гражда-
нам, – тоже. А владельцы управляю-
щих компаний при этом живут спо-
койно и без забот, как будто ничего 
и не произошло.

Игорь ПЕТРОВ.

В 2015 году все управляющие компании обязали 
получить лицензию. Сделать это оказалось 

не так просто. Отбор был довольно жёсткий, 
поскольку к нему подключили общественников 

из «ЖКХ-Контроля» и представителей жилищной 
инспекции. Коммунальщикам припомнили 

все претензии к ним, и в результате часть 
недобросовестных компаний ушла с рынка. 

ВЕРНУТЬ
НАГРАБЛЕННОЕ
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КОММУНИСТЫ ПРАЗДНУЮТ ДЕНЬ СОВЕТСКОЙ АРМИИ

23 февраля для КПРФ и её сторонников особый праздник: день рождения 
Рабоче-Крестьянской Красной Армии – народной защитницы революционных 
завоеваний первого в мире социалистического государства, начиная 
с первых дней его существования. И потому мы ставим его в один ряд с 
самыми главными государственными торжествами.

Антинародное по сути правительство устами своих идеологических сателлитов 
пытается посеять сомнения в обществе и предлагает перенести День защитника 
Отечества (так аморфно, хоть и официально, называется сейчас этот день) на по-
следние числа августа, явно надуманно ссылаясь на давно ушедшую и неведомую 
современникам традицию. Таким образом власти как бы проверяют обществен-
ное мнение на готовность окончательно расстаться со всем, что связывает граж-
дан страны с истинным Отечеством – Союзом Советских Социалистических 
Республик. Подобные шаги направлены исключительно на раскол общества, на 
внесение смуты и неразберихи в историческую память народа.

Потому мы считаем необходимым не только возлагать цветы к памятникам по-
следним и самым настоящим защитникам Родины (фото вверху), но и проводить 
в этот день другие яркие и надолго запоминающиеся мероприятия, посвященные 
Дню Советской Армии. В числе таких мероприятий – турнир по мини-футболу 
на призы Владимирского обкома КПРФ (фото слева). В нём приняли участие де-
сять команд города и области. Первое место заняла команда «Гамбит», второе – 
«Альянс-Групп», третье – «Бизнес-Молодость». Наши футболисты МФК «КПРФ» 
(тренер – Алексей БУРДАКОВ) стали четвёртыми в турнире. Честная игра – за-
служенные результаты.

А лучшие пионеры области, вернувшиеся накануне из Всероссийского лагеря 
отдыха «АРТЕК», немедля бросились в «бой» (фото внизу). Под руководством пред-
седателя пионерской организации Елены ЛОБАНОВОЙ и депутата ЗС (фракция 
КПРФ) Ларисы ЕМЕЛЬЯНОВОЙ они с удовольствием «сражались» на настоящем 
военном полигоне в современную военно-спортивную игру «Лазертаг» (технически 
более продвинутый аналог известного всем пейнтбола).

ДА НЕ ОСКУДЕЕТ ПАТРИОТАМИ ЗЕМЛЯ ВЛАДИМИРСКАЯ!


	1
	2
	3
	4
	5
	6
	7
	8

